

Heidesee: Einrichtungsleitung der CURATA-Senioreneinrichtung im Gespräch mit Bürgermeister Langner

Heidesee, 21.März 2024. Vertreter der CURATA-Senioreneinrichtung Lehnshulzenhaus Heidesee haben sich kürzlich mit Bürgermeister Björn Langner zum gemeinsamen Austausch getroffen. Beim Kennenlernertermin vor Ort informierte sich Langner bei der CURATA-Delegation um Einrichtungsleiter Marcel Ullmann sowie der neuen Pflegedienstleiterin Yasmin Hinze über die aktuelle Situation der Senioreneinrichtung. Gemeinsam erörterten die Gesprächspartner erste Ideen und mögliche Synergien zur stärkeren Einbindung der Einrichtung in die Ortsgemeinschaft und über die Zusammenarbeit bei Veranstaltungen.

Während des Treffens wurden bereits konkrete Ideen für die nahe Zukunft entwickelt: Die Senioreneinrichtung wird beispielsweise den Blaulichttag der Gemeinde Ende April unterstützen, indem die CURATA ihre Busse für anstehende Personentransporte zur Verfügung stellt. Ferner bot Einrichtungsleiter Marcel Ullmann an, dass die Seniorenweihnachtsfeier im Ortsteil Prieros künftig in der Einrichtung Lehnshulzenhaus stattfinden kann. Alle Veranstaltungen der Senioreneinrichtung Lehnshulzenhaus sollen künftig auf dem Veranstaltungsplan der Gemeinde Heidesee veröffentlicht werden.

Marcel Ullmann, Einrichtungsleiter des Lehnshulzenhauses Heidesee, äußert sich zu dem Termin: „Uns ist es sehr wichtig, mit unserer Einrichtung am Geschehen in der Gemeinde Heidesee teilzuhaben. Wir streben eine aktive Beteiligung an, damit alle Bewohnerinnen und Bewohner weiterhin Teil der Gemeinschaft im Ort sein können. Unser Ziel ist es, Begegnungen der unterschiedlichen Generationen zu fördern, etwa durch die Zusammenarbeit bei anstehenden Veranstaltungen.“

Im Rahmen des Gesprächstermins stellte sich zudem mit Yasmin Hinze die neue Pflegedienstleitung der CURATA-Senioreneinrichtung vor. Die 27-Jährige ist seit Anfang März 2024 als Pflegedienstleiterin bei CURATA in Heidesee und übernimmt künftig eine Schlüsselfunktion bei organisatorischen und pflegerischen Prozessen der Einrichtung.

Bürgermeister Björn Langner sagt: „Ich habe mich über den Austausch mit dem Leitungsteam des Lehnshulzenhauses Heidesee sehr gefreut. Wir konnten eine Reihe an Ideen entwickeln, um zukünftig zusammenzuarbeiten und das Beste für die Gemeinde und alle Bewohnerinnen und Bewohner zu erreichen. Es ist wünschenswert, dass sich die Senioreneinrichtung als fester Bestandteil unserer Gemeinde versteht und künftig aktiv als wichtiger Akteur am Gemeindeleben teilnehmen will. Ich bin überzeugt, dass das der richtige Weg ist.“

Bürgermeister Langner und die CURATA-Delegation vereinbarten, miteinander im engen Austausch zu bleiben. Björn Langner versprach ferner, eine der nächsten Veranstaltungen im Lehnschulzenhaus Heidesee zu besuchen.

Die Einrichtung in Heidesee wurde im Jahr 2021 neu errichtet und gehört zum Berliner CURATA Care Holding GmbH, der deutschlandweit rund 30 Einrichtungen für die vollstationäre Pflege betreibt. Die Senioreneinrichtung Lehnschulzenhaus Heidesee bietet mit über 50 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern Platz für 138 Bewohnerinnen und Bewohner

Über CURATA

Die CURATA-Gruppe bietet qualitativ hochwertige und individuelle Pflege in rund 30 Einrichtungen. In ihrem deutschlandweiten Einrichtungsnetzwerk helfen die derzeit über 2.600 CURATA-Mitarbeitenden älteren, pflegebedürftigen Menschen bei der Bewältigung ihrer aktuellen Lebenssituation. Geschäftsführer der Gruppe sind Rolf Schneider und Tomasz Tomczyk. Die Pflegeeinrichtungen werden in privater Trägerschaft geführt. Ziel von CURATA ist es, das bestehende Portfolio in den Segmenten vollstationäre und ambulante Pflege sowie im Bereich Servicewohnen weiter auszubauen.

Ansprechpartner für die Presse:

Markus E. Heber
Feldhoff & Cie. GmbH
Grüneburgweg 58-62
60322 Frankfurt am Main
M: +49 176 60 45 89 07
E-Mail: mh@feldhoff-cie.de